

Messes et célébrations du 26 février au 13 mars 2022

Samedi 26 février	18 h 00	Eygalières : Elena Battini
	18 h 00	Plan d'Orgon
Dimanche 27 février	9 h 30	Orgon : Michel Peuffier
8^{ème} dimanche du temps ordinaire	9 h 30	Saint-Andiol
	10 h 00	Saint-Rémy : Famille Demangeon, Jean-Claude Pulai
	11 h 00	Cabannes : Amparo Thuy, Freddy Avinens, Maurice et Henri Brezenac, Jos et Béatrice Gaillet
	11 h 00	Mollégès
Lundi 28 février	18 h 00	Saint-Rémy
Mardi 1 ^{er} mars	9 h 00	Saint-Rémy
	9 h 00	Cabannes
Mercredi 2 mars	9 h 00	Mollégès
Mercredi des Cendres	11 h 00	Orgon
	11 h 00	Verquières : Félix Paillet
	18 h 00	Eygalières
	19 h 00	Saint-Rémy
Jeudi 3 mars	9 h 00	Eygalières
	18 h 00	Saint-Andiol
Vendredi 4 mars	17 h 00	Cabannes
Samedi 5 mars	11 h 00	Orgon, Notre-Dame de Beauregard
Samedi 5 mars	18 h 00	Eygalières : Fabio Tonfoni
	18 h 00	Plan d'Orgon
Dimanche 6 mars	9 h 30	Orgon : Vincent Cherubini
1^{er} dimanche de Carême	9 h 30	Saint-Andiol
	10 h 00	Saint-Rémy : Alexandre Fourmanoy
	11 h 00	Cabannes
	11 h 00	Mollégès : messe des familles
Lundi 7 mars	18 h 00	Saint-Rémy
Mardi 8 mars	9 h 00	Cabannes
	9 h 00	Saint-Rémy
Mercredi 9 mars	9 h 00	Saint-Rémy
	9 h 00	Mollégès
	15 h 00	Cabannes : heure de Saint Joseph
Jeudi 10 mars	9 h 00	Eygalières
	18 h 00	Saint-Andiol
Vendredi 11 mars	17 h 00	Cabannes
Samedi 12 mars	18 h 00	Eygalières
	18 h 00	Plan d'Orgon
Dimanche 13 mars	9 h 30	Orgon : Michel Peuffier, Alain Zuccheli
2^{ème} dimanche de Carême	9 h 30	Saint-Andiol
	10 h 00	Saint-Rémy : Naomie Lagois, Maxime Richaud
	11 h 00	Cabannes : Marie Usseglio, Lucien Vivaldi
	11 h 00	Mollégès



Paroisses de Cabannes, Eygalières, Mollégès, Orgon, Plan d'Orgon, Saint-Andiol, Saint-Rémy, Verquières

Bulletin d'informations paroissiales du 26 février au 13 mars 2022

Mercredi 2 mars : entrée en Carême Le sens des Cendres

Nous commençons le Carême en recevant les cendres : « *Souviens-toi que tu es poussière et que tu retourneras à la poussière* » (Gn 3, 19).

La poussière sur la tête nous ramène à la terre, elle nous rappelle que nous venons de la terre et qu'en terre nous retournerons. Cela veut dire que nous sommes faibles, fragiles, mortels.

Dans le cours des siècles et des millénaires, nous sommes de passage ; devant l'immensité des galaxies et de l'espace, nous sommes minuscules. Nous sommes poussière dans l'univers.

Mais nous sommes la « poussière aimée de Dieu ». Le Seigneur a aimé recueillir notre poussière dans ses mains et y insuffler son haleine de vie (Gn 2, 7). Nous sommes ainsi une poussière précieuse, destinée à vivre pour toujours. Nous sommes la terre sur laquelle Dieu a versé son ciel, la poussière qui contient ses rêves. Nous sommes l'espérance de Dieu, son trésor, sa gloire.

La cendre nous rappelle ainsi le parcours de notre existence : de la poussière à la vie. Nous sommes poussière, terre, argile, mais si nous nous laissons modeler par les mains de Dieu, nous devenons une merveille.

Et cependant, souvent, surtout dans les difficultés et dans la solitude, nous ne voyons que notre poussière !

Mais le Seigneur nous encourage : le peu que nous sommes a une valeur infinie à ses yeux.

Courage, nous sommes nés pour être aimés, nous sommes nés pour être enfants de Dieu.

Les permanences des prêtres dans notre unité pastorale (sur rendez-vous)

Père Maurice Rolland, curé : 09.54.08.19.11 et par mail : curestremy@gmail.com

Père Franck de Marc : 06.73.34.77.01 Père Bonaventure Ofori : 07.71.78.04.45

Père Denis Clavel : 09.62.05.79.65

Les prières du chapelet et d'adoration dans notre unité pastorale -----

Tous les mardis de 17 h 00 à 18 h 00 à la Collégiale : **adoration**

Le 2^{ème} mardi du mois à 14 h 30 à St-Michel à Cabannes : **chapelet suivi de l'adoration**

Le 1^{er} mercredi du mois à midi à la Collégiale de St-Rémy (autel de St-Joseph) : **chapelet**

Tous les mercredis de 18 h 00 à 19 h 00 à Mollégès chez les Sœurs : **adoration**

Tous les jeudis à 18 h 30 à St-Roch (St-Rémy) : **chapelet pour les familles et les vocations**

L'agenda de la quinzaine -----

- **Samedi 26 février** : temps fort de KT de 9 h 00 à 12 h 00 au foyer de Saint-Rémy.
- **Samedi 26 février** : rencontre des acteurs de la liturgie au foyer de St-Rémy. A 12 h 30, ateliers divers (chants, lecture, animation, prière universelle, etc.).
- **Mardi 1^{er} mars** : à 14 h 30, réunion du MCR au foyer paroissial de Saint-Rémy.
- **Vendredi 4 mars** : pèlerinage de l'Archevêque auprès de Notre-Dame de Beauregard pour demander des prêtres. Rendez-vous à 14 h 30 à l'église du village d'Orgon puis départ jusqu'à la chapelle de Beauregard par le chemin des oratoires en priant le chapelet.
- **Vendredis 4 et 11 mars** : le Père Maurice est au conseil épiscopal à Aix.
- **Dimanche 6 mars** : à Mollégès à 11h : « messe en famille »
- **Dimanche 6 mars** : appel décisif des catéchumènes pour le diocèse à la cathédrale.
- **Vendredi 11 mars** : début de la neuvaine à saint Joseph.
- **Samedi 12 mars** : rencontre sur le synode romain sur la synodalité. Début à midi avec repas partagé suivi d'un échange pour finir à 16 h 30. Cette rencontre peut se préparer à l'aide d'un questionnaire consultable sur le site de la paroisse.

Le sacrement du baptême dans notre unité pastorale -----

Samedi 26 février Saint-Roch **11 h 00** Agathe Puech

Les permanences du Secours Catholique dans notre unité pastorale -----

- **Vendredi 4 mars** de 14 h 00 à 16 h 00 au presbytère de St-Andiol.

Ils ont rejoint la maison du Père -----

Nous portons dans nos prières les familles d'Aimé Duret, Huguette Cutillas née Barnavon, Jacques Lassalle, Agnès Méloni, Yves Vidal, Sylvette Viguier née Dumas, Lucien Vivaldi, Alain Zucchelli.

A quoi devrait nous conduire le carême ? -----

Le carême devrait être une occasion de retrouver une certaine frugalité qui suscite en nous le désir. Le carême est un temps de renouvellement du désir, qu'il ne faut pas confondre avec le besoin. Le besoin peut être comblé, le désir au contraire n'est jamais comblé. C'est un élan intérieur qui part du manque, un manque qui subsiste toujours, un manque qui évolue, progresse, qui est une épreuve qui nous attire toujours ailleurs. Et cet ailleurs ressemble à l'amour. Quand on parle de désir on pense à l'amour charnel, mais on peut aussi penser à l'amour de Dieu. Dans les psaumes il y a ce mot de désir qui apparaît. Le désir pour le croyant, c'est celui de la rencontre de Dieu. Le désir nous fait progresser dans la recherche de Dieu mais il n'est jamais comblé et c'est passionnant !

L'homme serait donc toujours en état de désir ?

Ce n'est pas seulement l'homme qui désire, qui attend mais c'est Dieu aussi. Dans les catéchèses que je fais pour les adultes, je renverse le sens des mots. C'est Dieu qui est à l'origine, qui nous attend avant que nous l'ayons attendu. De tous temps le Seigneur nous a aimés, bien avant notre naissance. Ce désir que nous avons de Dieu est précédé de son désir. Aujourd'hui, le désir disparaît : nous sommes dans une civilisation matérialiste. Nous avons besoin d'argent, de voiture, de jouets, de consoles. Nous avons des besoins et il n'y a plus de place pour le désir. Il faut une certaine pauvreté pour découvrir le désir de Dieu. L'homme repu ne peut pas connaître Dieu.

Comment redécouvrir ce désir intérieur de Dieu ?

En nous installant dans le sillage des grands priants, nous pouvons suivre l'empreinte de leurs pas en découvrant le désert comme un lieu de dépouillement, de combat, où réside l'essentiel. Le désert peut se vivre dans sa chambre, à la campagne, dans un lieu dans lequel on est bien. Il suffit de rester seul, de décrocher le téléphone, de ne pas appeler et de prier. On peut aussi en profiter pour faire une révision de vie, c'est-à-dire se retourner sur ce qui s'est passé les jours précédents. Dieu a rencontré son peuple au désert. Toute la Bible est emplie de ces rencontres. C'est aussi dans nos déserts que Dieu vient à nous.

Patrice Vivarès, professeur à l'École cathédrale,

auteur de "Nous fêterons notre Pâques au désert"(Parole et Silence)

Toutes les actualités et informations sur notre site : <https://paroisses-aixarles.fr/up-saint-remy/> - **Courriel** : upsaintremy@free.fr

Accueil au presbytère de Saint-Rémy, 2 rue Daniel Millaud - Tél : 04.90.92.10.51
du lundi au jeudi de 9 h 30 à 12 h 00

Accueil au presbytère de Saint-Andiol, 12 rue de la République - Tél : 04.90.95.49.77
le vendredi matin de 9 h 30 à 12 h 00

En dehors des permanences, merci de laisser un message avec vos coordonnées sur les répondeurs de nos téléphones.

Baptêmes et mariages : inscriptions de préférence par mail : upsaintremy@free.fr

Pour envoyer les informations à faire paraître dans le bulletin paroissial : bulletinep@free.fr